

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

Am 7. Dezember 1874 haben die gesetzgebenden Räte der Eidgenossenschaft ihre Session nach dreiwöchentlicher Vertagung wieder fortgesetzt.

Im Nationalrath erschien als neues Mitglied an der Stelle des aus dieser Behörde getretenen Hrn. Hafner: Herr Thomas Thoma, von Amden (St. Gallen), Kantonsgerichtsschreiber und Bataillonskommandant, in St. Fiden, welcher vom 29. Wahlkreise am 19. November d. J. als Nationalrath gewählt wurde.

Im Ständerath sind als neugewählte Mitglieder erschienen:

Für Schwyz: Herr Joseph v. Hettlingen, Alt-Landammann, von und in Schwyz, an der Stelle des Hrn. Karl Reichlin.
 „ St. Gallen: „ Franz Anton Real, Staatsanwalt, von Rapperschwyl, in St. Gallen, in Ersetzung des zum Bundesrichter gewählten Hrn. J. K. P. Morel.

Am 4. November 1874 wählte der Ständerath zu seinem Vizepräsidenten: Hrn. Gottlieb Ringier, Fürsprecher, von und in Zofingen (Aargau).

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1874
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	53
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	12.12.1874
Date	
Data	
Seite	763-763
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 417

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.